

Die INDUSTRIAL QUALITY COATING INTERNATIONAL (IQC) verleiht nach positiver Prüfung der Firma für die Betriebsstätte

INDUSTRIAL QUALITY COATING INTERNATIONAL (IQC) awards after positive initial test to the company for the establishment



IQC class 2 – Industrial  
IQC class 2 – Industrie

**Rudolf Hillebrand GmbH & Co. KG**  
**Westerhaar 60**  
**58739 Wickede / Ruhr**

das Recht, das durch Eintragung beim Europäischen Patentamt warenzeichenrechtlich geschützte nebenstehend abgebildete Qualitätssiegel für die Industriebeschichtung von Werkstücken aus **Aluminium** mit der **Firmen-Nr. 306** zu führen.

the right to use its quality label, which is a registered trademark at the European Patent Office and is shown left, for the industrial coating of substrates made of **Aluminium** with the **registered company no. 306**.

Die Überwachung umfasst das beschichtete Produkt, den Beschichtungsprozess und die werkseigene Produktionskontrolle (WPK).

The monitoring includes the coated product, the coating process and the factory production control (FPC).

Die Führung des Qualitätssiegels setzt voraus, dass die GSB Qualitätsrichtlinien IQC 654 für dessen Verleihung erfüllt werden.

The right to carry the quality label requires that the GSB Quality Regulations IQC 654 are fulfilled.

Datum der Erstaussstellung:  
25.09.2014

Date of first conferment:  
25.09.2014

Datum der Urkundenausstellung:  
23.06.2015

Date of current conferment:  
23.06.2015

Gültig bis: 31.07.2019

Valid till: 31.07.2019

Überwachung: 1x jährlich

Monitoring: once a year

IQC INTERNATIONAL  
Am Bonnheshof 5 | D - 40474 Düsseldorf

IQC International ist eine unabhängige Qualitätsvereinigung im Rahmen der



Vorsitzender des Vorstandes  
Chairman of the Board



Geschäftsführer  
General Manager